
Le message du Président
du Conseil d’administration

Chers actionnaires et parties prenantes,
Face à des défis externes comme les tensions géopolitiques, l’inflation 
obstinément élevée et la volatilité des prix de l’énergie, notre 
organisation est parvenue à enregistrer des résultats remarquables en 
2023. Nous avons non seulement surmonté ces difficultés, mais aussi 
augmenté considérablement notre chiffre d’affaires et notre rentabilité. 
En parallèle, nous avons accéléré nos efforts de décarbonation et de 
transformation numérique et jeté ainsi les bases stratégiques de notre 
croissance future.

Sur la base de l’amélioration de nos performances, le Conseil 
d’administration recommande la distribution d’un dividende de €0,85 
par action, contre €0,60 l’année précédente.

Durant l’année, le Conseil d’administration a collaboré étroitement avec 
la nouvelle équipe de direction sur plusieurs fronts. Voici quelques 
points marquants : 

Nous avons mené un examen stratégique global en mai qui a abouti à la 
formulation de la Stratégie de Croissance Verte du Groupe à l’horizon 
2026. Le Conseil d’administration a approuvé les orientations 
principales destinées à réaliser cette vision. Cette stratégie met l’accent 
sur les investissements tournés vers la croissance, la mise sur le marché 
de produits et solutions écologiques et novateurs dans l’intérêt de nos 
clients, ainsi que l’utilisation des technologies numériques afin de 
transformer notre manière de faire des affaires.

Plus tard dans l’année, nous avons finalisé un examen approfondi de 
l’approche de la gestion des risques de notre entreprise afin d’assurer 
son alignement sur les orientations stratégiques énoncées dans la 
Stratégie de Croissance Verte et sur la tolérance au risque du Groupe. 
Dans le contexte des bonnes pratiques de gouvernance d’entreprise, le 
Conseil d’administration a fait l’objet d’une évaluation formelle au cours 
de l’année, portant entre autres sur la performance et l’efficacité du 
Conseil d’administration et son interaction avec la direction exécutive. 

En 2023, nous avons accueilli Paula Hadjisotiriou au sein du Conseil 
d’administration, apportant avec elle une excellente compréhension de 
la finance et de la dynamique des marchés ainsi que ses propres 
perspectives stratégiques. Le Conseil d’administration continue de 
réexaminer sa composition et les compétences nécessaires pour 
garantir un ensemble varié d’expertise et de perspectives.

Tout en étant conscients des incertitudes et des défis qui nous 
attendent, nous entamons l’année 2024 avec détermination et 
optimisme. Nous nous concentrerons avant tout sur la mise en œuvre 
de notre stratégie de manière à créer de la valeur à long terme pour nos 
actionnaires et nos parties prenantes.

Dimitri Papalexopoulos
Président du CA
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Nous	entamons	l’année	2024	
avec	optimisme	et	la	
sensation	de	poursuivre	un	
but.	Nous	comptons	nous	
concentrer	avant	tout	sur	la	
mise	en	œuvre	de	notre	
stratégie	de	manière	à	créer	
de	la	valeur	à	long	terme	pour	
nos	actionnaires	et	nos	
parties	prenantes.
Dimitri Papalexopoulos
Président du CA


